
令和 3 年度 12 月分 

 

建設・上下水道関係 

件 名 公園の整備について 

内 容 

所沢市民の森が、長年整備されていないようで、ベンチは朽ち果てていて、ごみ

もたくさん捨てられ荒れています。キレイに整備すれば、とても気持ちいい森林浴

スポットになると思います。ぜひ、整備してほしいです。 

回 答 

 市長への手紙をいただきありがとうございます。 

 また、日頃より市政への御理解、御協力を賜りありがとうございます。 

 お寄せいただきました市長への手紙についてお答えします。 

所沢市民の森については、毎年、落葉等の清掃作業を実施しておりますが、ベンチ

等については御指摘のとおり朽ちてしまっているため、現在、使用禁止措置となって

おります。 

そのため、次年度より少しずつではありますが、ベンチやテーブルの改修、園路の

補修、大きく育ち過ぎてしまった木の剪定等を実施していく予定としておりますの

で、御理解くださいますようお願い致します。 

貴重な御意見ありがとうございました。 

（関係課：都市計画課） 

 


